

HUILA

Definida hoja de ruta de diálogo social entre comunidades e industria petrolera en el Huila

Con éxito avanzan las reuniones de las autoridades, la industria petrolera y las comunidades del norte del Huila a propósito de la instalación de la Mesa regional de diálogo del sector de hidrocarburos en el departamento.



POR WEB EDITOR FECHA PUBLICACIÓN: 2021-09-17 14:18:18
VISTAS 3 ☆ 8/10

Este escenario es liderado por la Estrategia Territorial de Hidrocarburos en cabeza de los ministerios del Interior, Trabajo y Minas y Energía y cuenta con la participación de las alcaldías y personerías de Neiva, Aipe, Yaguará, Palermo, Villa vieja y Tello; así como de la Defensoría del Pueblo, la Procuraduría Regional, la Policía Nacional, las empresas del sector y varios presidentes de las juntas de Acción Comunal, líderes y veedores de las comunidades donde se desarrollan operaciones petroleras de manera directa.

En el primer encuentro realizado la semana anterior se pusieron sobre la mesa temáticas que generan conflictividad en el territorio, como la contratación local de mano de obra, bienes y servicios; la inversión social y ambiental, y la normatividad que aplica al sector de hidrocarburos en Colombia.

Como resultado del primer diálogo se propuso un plan de trabajo con reuniones de seguimiento, capacitaciones y acciones de inspección que permitirán apuntalar el desarrollo de la actividad y promover el diálogo como mecanismo de solución de posibles conflictos entre las comunidades y la industria petrolera.

En los próximos días habrá un nuevo encuentro en el que se abordarán temas como la contratación local y las licencias ambientales, para lo cual se invitará a la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y la Superintendencia de Industria y Comercio.

Así mismo, **Ecopetrol** se comprometió a presentar la inversión voluntaria realizada en las comunidades y desde el Servicio Público de Empleo se promoverán jornadas de actualización de hojas de vida en los municipios del área de influencia.

Desde el **Ministerio** del Trabajo se adelantará una capacitación a presidentes de Juntas de Acción Comunal del área de influencia de la industria petrolera en temas laborales y sobre sus funciones, compromisos y plan de desarrollo por parte del **Ministerio** del Interior.

El **Ministerio** de Minas y Energía, por su parte, realizará un taller sobre Sistema General de Regalías, presentará un informe de regalías de los últimos años, la inversión ejecutada en proyectos y lo que viene a futuro.

Finalmente, el **Ministerio** de Trabajo adelantará una inspección al procedimiento de gestión de vacantes que se surte en las agencias públicas de empleo, para lo cual contará con el acompañamiento de la Procuraduría y la Defensoría del Pueblo.

De esta manera, el Gobierno, la comunidad y las empresas trabajan para mejorar el relacionamiento entre las partes y buscar que las operaciones se desarrollen en un clima de entendimiento y diálogo, con el propósito de evitar que se repitan conflictos como los que han afectado la actividad petrolera durante este año.